

# Januar 2005: Hilfe für die Flutopfer

Weltweit herrscht Betroffenheit über die Tsunami-Katastrophe in Südostasien. Die Unterstützung durch staatliche und private Organisationen reißt nicht ab. Sport-Thieme unterstützt die SOS-Kinderdörfer, denn gerade die Kinder brauchen in solchen Zeiten sehr viel Unterstützung. Jeweils 2 € von ausgewählten verkauften Artikeln werden den SOS-Kinderdörfern gespendet. Grasleben, 15. Januar 2005 – Momentan schaut es so aus, dass die aktuelle Hilfe ausreichend ist. Deshalb ist nachhaltige und langfristige Unterstützung notwendig. Aus diesem Grund entschloss sich Sport-Thieme, die schon bestehende Partnerschaft mit den SOS-Kinderdörfern zu stärken. Denn Kinder sind am stärksten betroffen und benötigen unsere Hilfe. Gemeinsam mit Ihnen möchten wir bis September 2005 einen möglichst hohen Betrag an die SOS-Kinderdörfer überweisen. Zu diesem Zweck wurde aus dem wichtigsten Sortiment von Sport-Thieme die umsatzstärksten Produkte ausgewählt: Bälle. Von den ausgewählten Bällen wird je verkauftem Exemplar ein Betrag in Höhe von 2 € gespendet. So tragen wir gemeinsam zum Wiederaufbau der betroffenen Länder bei. Bitte helfen Sie mit, dass ein hoher Betrag zur Unterstützung zu Stande kommt. Im großen Sport-Thieme Katalog auf Seite 427 finden Sie weitere Informationen.